



地域学校協働本部だより

令和5年2月13日発行
港区立赤羽小学校 校長
地域コーディネーター
地域学校協働本部担当

NO.15
中村 美奈子
石川 啓子
月井 洋次
見目 純一
大谷 俊貴

2月中旬の玄関装飾

今回の玄関装飾はひなまつりをテーマにして掲示していただきました。ひな祭りは3月3日「桃の節句」に行われる、女の子の健やかな成長を願う行事です。なぜ3月3日に行われるかということ、昔の中国では、奇数が重なる日にちにお祝いをする風習があったからだそうです。5月5日の端午や7月7日の七夕が例にあります。

ひな祭りといえば、ひなあられですね。ひなあられは、ひし餅を外でも食べやすいように砕いたところが始まりともいわれているそうです。

一年に一度の「ひな祭り」を学校装飾からも感じてほしいと思います。



装飾をされているボランティアの方々は、学校の年間計画と24節気に沿って装飾を替える日程を決めています。どんなものを作ろうかと、メンバーで相談したり、試作をLINE等で交換したりして準備をします。赤羽小学校の玄関は、いつも風が入り、その風に耐えるように紙を変えたり、張る向きを変えたりしています。白い♡と桃色の♡の向きを変えて貼ったのは、風の当たりが違ってしたことや紙質のわずかな違いによるものです。様々な苦勞がありますが、貼り終えたときの子供たちからの歓声に支えられています。

さて、3月をもってこの校舎とお別れになります。ボランティアの方々は、今年度最後の装飾を巣立っていく子供たちの門出に幸多くを願って、様々な思いを込めて準備をしています。皆さん、楽しみにしてください。

※「玄関装飾」に協力していただける方を募集しています。ご興味のある方は、副校長又は地域学校担当、見目・大谷までお電話ください。